



Asamblea del sindicato FSIE en el hotel Recoletos Coco.

ALMEIDA

## FSIE advierte que la educación concertada puede desaparecer

El sindicato de profesores cree que los recortes la llevan al “desmantelamiento”

ÁNGEL ARROYO  
SALAMANCA

El secretario autonómico del FSIE-CyL y secretario general de acción sindical, José María García Santander, expuso ayer la grave situación que atraviesa la enseñanza privada y concertada en Salamanca, así como en el resto de la Comunidad.

José María García explicó que la reducción del presupuesto para la educación privada en 2013 desciende más del 20 por ciento y pone en riesgo el actual sistema. Para el secretario general del sin-

dicado de profesores de educación concertada “el menor presupuesto hará que se cierren unidades, se incrementará el número de trabajadores en el paro y pondrá en jaque la libre elección de educación que quieren los padres para sus hijos”, dijo ayer.

Para García Santander “la educación concertada en Castilla y León trabaja en la mejora de la calidad educativa igual que la pública y es de la misma forma participe de los buenos resultados que existen en informes nacionales e internacionales sobre la calidad educativa regional”.

Otra de las quejas que formuló ayer el secretario general del sindicato FSIE fue la exclusión en el anteproyecto de la Lomce, de los docentes en la enseñanza concertada. El sindicato explica que “el ejercicio de la

docencia no es patrimonio de unos pocos, por eso FSIE solicita un Estatuto del Docente que “prestige y dignifique la profesión de todos los docentes sin excluir a nadie, reconozca una misma formación inicial y permanente, contemple una carrera profesional y reconozca la autoridad de todo el profesorado”.

José María García Santander fue claro al comentar que “en las próximas fechas tendremos una reunión con el consejero de Educación para explicarle todas estas cuestiones, así como plantearle que los recortes en el presupuesto suponen el desmantelamiento de esta educación”.

El sindicato FSIE tiene una amplia representatividad en la Comunidad y en Salamanca con el 70 por ciento por delante de USO, UGT y CCOO. ■

### EL DETALLE

## CEA convoca una manifestación para el jueves

El Colectivo Estudiantil Alternativo (CEA) presentará hoy, a partir de las 11 horas en la Casa del Estudiante, (frente a la Residencia Universitaria Cuenca), junto con diversas organizaciones sindicales de la educación la movilización de este jueves día 8 en defensa de la educación pú-

blica. El Colectivo Estudiantil Alternativo (CEA) explicará las diferentes razones por las cuáles saldrán a la calle este jueves bajo el lema “Basta de recortes. En defensa de la educación pública” para mostrar el rechazo de la comunidad universitaria a los recortes que desde la Comunidad

y también desde el Gobierno central se están realizando en el sistema educativo. Además, desean que sirva como motor en la Universidad a la convocatoria de la Huelga del día 14. En la rueda de prensa estarán acompañado de los sindicatos CCOO, CGT, STEs y UGT.